

Pembina dan Wakil Ketua Jalasenastri Cabang 9 Korcab III DJA I Ikuti Tatap Muka Secara Virtual Dengan Pembina Daerah Jalasenastri Armada I

Suhendi - BANDUNG.INFORMAN.ID

Aug 15, 2024 - 14:51



BANDUNG - Komandan Lantal Bandung selaku Pembina Jalasenastri Cabang 9 Korcab III DJA I Kolonel Laut (KH/W) Dr. Renny Setiowati, S.T., M.Sc., M.Tr.Hanla., didampingi Wakil Ketua dan Pabinhar, serta Pengurus Jalasenastri

Cabang 9 Korcab III DJA I mengikuti Tatap Muka Pembina dengan Anggota Jalasenastri Armada I secara Virtual, bertempat di Aula Mako Lanal Bandung, Jalan Aria Jipang No. 8 Kota Bandung, Kamis (15/08/2024).

Maksud dan tujuan kegiatan tersebut adalah dalam rangka HUT Ke-78 Jalasenastri Tahun 2024 dengan tema "Peran Serta Jalasenastri Dalam Mewujudkan Ketahanan Pangan, Kemandirian Serta Menciptakan Generasi Unggul Untuk Kesejahteraan Keluarga Besar TNI Angkatan Laut Menuju Indonesia Maju". Serta melaksanakan Tatap Muka Ketua Pembina dengan seluruh Jalasenastri Jajaran Armada I secara Vicon guna sebagai forum untuk bersilaturahmi forum untuk bisa sharing informasi bertukar pikiran atau berkomunikasi.

Dalam pengarahannya, Pembina Daerah Jalasenastri Armada I menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan kebahagiaan tersendiri bagi saya untuk hadir pada acara tatap muka ini dalam kesempatan kali ini saya akan memperkenalkan diri sebagai Panglima Koarmada I yang baru saya sudah menjabat 5 bulan kurang 12 hari. Sebagai Panglima Koarmada I maka ada istilah tidak kenal maka tidak sayang.

Kegiatan Tatap Muka ini bertujuan sebagai sarana silaturahmi dan pembinaan personel Koarmada I agar saling mengenal antara Panglima dengan seluruh ibu-ibu Jalasenastri Armada I juga sebagai wadah dalam rangka memberi wejangan-wejangan yang positif sebagai bekal untuk mendampingi suami dalam menjalankan tugas.

Jalasenastri adalah organisasi para istri prajurit TNI Angkatan Laut yang senantiasa mewujudkan istri TNI Angkatan Laut yang berbudi, setia dan mandiri dengan membangun keluarga yang berakhlak dan santun dalam membina keluarga yang sehat serta menjadikan keluarga yang memiliki sifat yang kuat dilandasi Ketuhanan Yang Maha Esa. Jalasenastri memiliki peran tugas dan tanggung jawab yang sangat mulia selain itu anggota Jalasenastri harus mampu berperan aktif dan membangun hubungan keluarga yang harmonis sebagai seorang istri prajurit secara selektif juga dituntut untuk sengaja mendukung karya dan tugas suami sebagai abdi negara yang membutuhkan kesabaran keikhlasan dan pengorbanan.

Dengan tema Hari Ulang Tahun Ke-78 Jalasenastri isi waktu luang dengan kegiatan-kegiatan yang positif dengan menghasilkan kegiatan seperti budidaya ikan dalam kegiatan ketahanan pangan dan penanaman hidroponik di pekarangan rumah ibu-ibu juga memiliki peran yang penting dalam pendidikan putra-putrinya yaitu dengan cara mendidik mengajari putra-putrinya tentunya tentang keyakinan beragama, adat, norma dan mental intelektual agar terbentuk kepribadian yang baik dalam diri. Sebagai Panglima Koarmada I saya perlu menginformasikan bahwa situasi dan kondisi Jalasenastri serta nantinya jika ada persoalan yang akan disampaikan jangan segan-segan dan ragu untuk menyampaikannya.

(Pen Lanal Bandung/Hendi)